



Request for Service Records Demande d'états de service

To - À

Superannuation No. - N° de pension de retraite	
Pay Office - Bureau de paye	Department - Ministère
Paylist - Liste de paye	PRI - CIDP

This contributor has elected for periods of Public Service for which this directorate does **not** have service records. Please provide us with a completed PWGSC-TPSGC 2001 form (Public Service Superannuation Act Administration Elective Non-Contributory Pensionable Service Record) for the periods indicated.

Ce cotisant a exercé une option relativement à des périodes de service dans la fonction publique pour lesquelles notre direction ne possède **pas** d'états de service. Veuillez nous faire parvenir un formulaire PWGSC-TPSGC 2001 (Application de la Loi sur la pension de la fonction publique - État du service ouvrant droit à pension non cotisable accompagné d'option) rempli pour les périodes indiquées.

Note 1: Exact dates, scheduled hours of work, assigned work week and days of leave without pay (including strike and suspension) must be shown.

Remarque 1 : Les dates exactes, les heures régulières de travail, la semaine désignée de travail et les jours de congé non payé (y compris les jours de grève et de suspension) doivent être indiqués.

Note 2: Superannuable salary received for all service from January 1, 1990 for each calendar year (service while not a contributor), is to be indicated in Part 2 of the PWGSC-TPSGC 2001 form.

Remarque 2 : Le traitement ouvrant droit à pension pour tout le service à compter du 1^{er} janvier 1990, pour chaque année civile (service pendant qu'il n'était pas cotisant), doit être indiqué à la partie 2 du formulaire PWGSC-TPSGC 2001.

Contributor Data - Données sur le cotisant

Name - Nom	Department - Ministère
Branch or Division - Direction générale ou division	Place of Employment - Lieu d'emploi

Department or Agency Ministère ou organisme	Employee No. N° d'employé	Location Lieu	Scheduled Hours of Work Heures régulières de travail	Assigned Work Week Semaine désignée de travail	Period - Période	
					Y-A M D-J From - Du	To - Au

Requested By - Demandé par

Pension Plan Examiner - Examineur du régime de pension	Date Y-A M D-J	Telephone no. - N° de téléphone () - []
--	-------------------	--